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Verificando o número regimental de vereadores, o presidente deu início a 37ª Sessão 

Ordinária, hoje dia 30 de outubro de 2023. O presidente colocou em discussão a ata da 36ª 

Sessão Ordinária, realizada em 23 de outubro de 2023, não houve manifestação e ata foi 

aprovada por unanimidade dos presentes. Correspondências: - Oficio nº 185/2023 – 

Gabinete – solicitação prorrogação de prazo para entrega da LDO; Oficio 043/2023 – 

Convite do Coordenador de Políticas de Esporte e Lazer para cerimônia de abertura e início 

dos jogos do Campeonato Municipal de Futsal, Oficio 029/2023 do Diretor do Hospital, 

informando que não vai ser possível se fazer presente na sessão do dia 30, Convite da 

Prefeitura Municipal de Cacequi par a ENESPREF, Convite 15ª FEICASSIS, Convite da 

Escola Eduardo Lutz. O presidente solicitou a leitura do caput e da mensagem justificativa 

dos Projetos de Lei 098, 099, 100, 101 e 102/2023, que serão encaminhados para as 

comissões para parecer. Projeto de Lei do Executivo 98/2023 – Autoriza a abertura de 

crédito especial por excesso de arrecadação no valor de R$ 64.485,05. Mensagem 

Justificativa – a mensagem justificativa informa que o referido projeto é para ampliação do 

orçamento e utilização dos recursos para em ações emergências direcionados a setor 

cultural. Projeto de Lei 099/2023 – Autoriza a abertura de crédito especial por excesso de 

arrecadação no valor de R$ 26.122,01. Mensagem Justificativa -  a mensagem justificativa 

informa que o referido projeto é para ampliação do orçamento e utilização dos recursos 

para em ações emergências direcionados a setor cultural. Projeto de Lei do Executivo nº 

100/2023 - Autoriza a abertura de crédito especial por excesso de arrecadação no valor de 

R$ 173.674,34, Mensagem Justificativa – a mensagem informa que o presente projeto se 

faz necessário para ampliação do orçamento da secretaria.  Projeto de Lei 101/2023 – 

Autoriza a abertura de crédito especial por redução de verba no valor de R$ 76.531,25.  

Mensagem Justificativa - |Justifica-se o presente projeto para ampliar orçamento e sanar 

as despesas do termo de cooperação FPE.  Projeto de Lei 102/2023 - Autoriza a abertura 

de crédito suplementar por redução de verba no valor de R$ 356874,75. Mensagem 

Justificativa – Adequação do orçamento da Secretaria Municipal de Saúde. O grande 

expediente – está a cargo do Vereador Alex dos Santos Martins – PTB, não fez uso da 

palavra.  Ordem do dia – Projeto de Lei 097/2023 – Autoriza a contratação temporária e 

emergencial, por excepcional interesse público de 01 (um) Psicólogo,   01(um) Terapeuta 
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Ocupacional, 01 (um) Oficineiro de Artesanato para compor a equipe de Profissionais do 

NAAB (Núcleo de Apoio a Atenção Básica). Parecer Jurídico – Opinou pelo regular 

prosseguimento do projeto dei, eis que enquadra-se corretamente nos requisitos de 

admissibilidade, competência e legalidade. Comissão de Constituição, Justiça e Redação 

Final, disponibiliza parecer favorável ao Projeto de Lei 097 e a Comissão de Econômica e 

Finanças Públicas, disponibiliza parecer favorável ao Projeto de Lei 097/2023. Aprovado 

por Unanimidade dos vereadores presentes.   Trabalhos dos Vereadores: Pedido de 

Informação nº 035/2023 – de Autoria do Vereador Alex dos Santos Martins – PTB – 

solicita a lista dos beneficiados pela Defesa Civil nas últimas chuvas de granizo. O referido 

pedido será encaminhado ao Executivo Municipal.   Explicações pessoais: Daniele 

Buttinger de Oliveira, cumprimentou a todos e fez um breve relato dos cursos que fez sobre 

mídia social, relatou também sobre os pedidos de prorrogação da LDO que está ficando 

muito em cima do prazo para depois a Câmara fazer os analises, parabenizou os servidores 

pelo dia 28, também a corte dos Kerbs de 2023 e a nova corte. Vereador Flamarion Keller 

da Silva, MDB, cumprimentou a todos, reforçou sobre o prazo da LDO que realmente está 

muito curto, comentou sobre os beneficiados das telhas que conforme informação do Sr. 

Vagner tiveram que fazer uma divisão para poder contemplar a todos, salientou também 

que é de suma importância o médico e o diretor do hospital se fazer presente na sessão para 

explicar os acontecimentos do hospital. Vereador Gilmar Lopes Giacomelli, cumprimentou 

a todos, reforçou o convite para o dia 31 a reunião na escola Eduardo Lutz, parabenizou a 

corte de 2023 e a nova de 2024, salientou que temos que retornar o projeto sobre os 

cachorros, comentou sobre o sinal de internet no interior, salientou sobre os buracos que as 

empresas da RGE deixam quando trocam os postes, também solicitou para a Prefeitura que 

faça um estacionamento frente à escola, fez um pedido para o presidente da mesa que faça 

um pedido para a concessionaria que retire a antena que passa dentro da escola. Vereador 

João Cassol, cumprimentou a todos, falou sobre a reunião da Escola Eduardo Lutz, 

parabenizou a corte de 2023 e a nova que assume para 2024. Vereadora Maria Helena M. 

C. Vicente, cumprimentou a todos, comentou sobre a internet no interior que é péssima, 

parabenizou o Sr. José Minetti que esteve a frente a diretora da comunidade de São Rafael, 

e parabenizou a nova direção, parabenizou também os servidores públicos. Vereador Alex 
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dos Santos Martins, cumprimentou a todos, também comentou sobre a internet no interior, 

falou sobre a listagem dos beneficiados com as telhas que ainda tem pessoas que não 

receberam o material, comentou também sobre o boeiro da restinga. Não havendo nada 

mais a tratar o presidente encerrou a presente sessão.  

OBS: A íntegra de todas as manifestações dessa sessão está gravada no arquivo desta Casa 

Legislativa. 

 

 

Flávio da Rosa Pahim    Gislaine Ziquinatti Delpino 
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